

Alianza del Trabajo pide el boicot a las elecciones

Alianza del Trabajo Nacional sindicalista ha hecho público un comunicado en el que se muestra un total rechazo a la fórmula de elecciones sindicales, entre otras razones por el «carácter inamovible» de los que resulten elegidos.

Indican que las aspiraciones de los trabajadores no pueden estar supeditadas a los intereses políticos de los partidos que dominen las centrales sindicales, y defienden la asamblea general de trabajadores como órgano de discusión, participación y control de los trabajadores, y que no reconocen más representantes que los que elijan en cada momento la asamblea.

En consecuencia, Alianza del Trabajo Nacional sindicalista hace un llamamiento a los trabajadores para que se abstengan de participar en las elecciones sindicales.